

Vorlage Nr. 23-O-26-0010

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 9. Februar 2023

Fenster mit Einfachverglasung an Schulen ersetzen - Energie sinnvoll einsparen! (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten,

- 1. ob es an Kostheimer Schulen noch Räume gibt, deren Fenstern mit einer Einfachverglasung ausgestattet sind und, wenn ja wie viele Räume das betrifft,
- 2. welche Gründe es dafür gibt, dass diese Fenster noch nicht durch zeitgemäße, wärmedämmende Modelle (Zwei- und Dreifach-Verglasung) ersetzt wurden und
- 3. wann mit einem Austausch dieser Fenster (oder sogar einer energetischen Sanierung der betroffenen Gebäude) zu rechnen ist.

Begründung:

Die hohen Energiepreise und die fortschreitende Klimaerhitzung sind ein dringender Anlass Gebäude zu sanieren, um Energie und damit Kohlenstoffdioxid-Emissionen einzusparen. Dies betrifft auch Gebäude der öffentlichen Hand und hier insbesondere Schulen - soweit dem Ortsbeirat bekannt z.B. teilweise an der Brüder-Grimm-Schule. Um für Schulkinder eine gute Lernatmosphäre zu gewährleisten und gleichzeitig hohe Heizkosten zu vermeiden, bietet es sich an, veraltete Fenster durch Moderne zu ersetzen. Durch veraltete Fenster können bis zu 20 % der Raumwärme verloren gehen.

Beschluss Nr. 0019

Der Antrag der AUF-Fraktion wurde antragsgemäß beschlossen.

+ ortoilor:

Verteiler:

Dez. III z.w.V.

Mück-Raab stv. Vorsitzende